



相知中がたまらない！

令和7年 9月号文責 校長 小松孝之

学校教育目標

“しなやかに・自分らしく・あなたらしく”

しなやかに … 柔軟に対応するチカラ「環境への適応、ダメージからの回復」

自分らしく … 自分の強みをしっかり発揮して

あなたらしく… 相手を敬うことを忘れない

2学期始まる！！

子どもたちの笑顔と元気な声で、2学期が始まりました。子どもたちも職員も充実した2学期にしようと、新たな気持ちでスタートしました。2学期の開始式で、以下のことを話しました。

今日から2学期がスタートします。夏休中いろんな経験をしてたくましくなった顔がたくさん見られて嬉しく思います。

2学期を充実したものにするかどうかはみなさん自身にかかっています。そこで2学期の初めにあって、今日は、「今、自分に何ができるか」についてお話をします。

2学期には大きな行事もたくさんあります。みなさんには活躍する場面が数多くあります。言うまでもなく学校の主役はみなさん方です。学校行事で、授業で、運動で、係活動で、どうしたら学級や学校がより良くなるか？

そのためには「今自分に何が出来るだろうか」と考えられる人になってほしいと思っています。

アメリカ第35代大統領ジョン・F・ケネディは大統領になった時のスピーチで「アメリカ国民のみなさん、国があなたのために何をしてしてくれるかではなく、あなたが国のために何が出来るかを考えてください」と話しました。

これを学校に置き換えると、学校や先生がみんなのために何かしてくれるのを待つのではなく、みなさんが「学校や学級のために何が出来るか」という考え方を持ってほしいということです。

ここにいる132人の人がそれぞれ「自分に何が出来るか」を考えて行動したら、これはもう相当すごいことになると思います。あっという間に学校は変わると思います。みなさんがみなさんの力で学校生活をより良くしていきましょう。今日から始まる2学期、学校や学級のために「今、あなたに何が出来るか」を考えて行動してください。

るか」よく考えてほしい。・・・みんな真剣な顔で話を聞いていました。

まだまだ暑さは続いています、これからは「勉強」や「スポーツ」に最適の季節となります。2学期は「修学旅行」や「文化発表会」などの行事も実施されます。仲間と力を合わせ、ひとつのものを創りあげる楽しさ、そして完成した時の感動を味わいながら、実りの秋を体感してほしいと考えています。

中体連頑張りました（感動をありがとう！！）

野球部、九州・全国中体連出場。陸上で長嶺明菜さんの九州中体連出場と素晴らしい活躍がみられました。出場すること自体大変難しいことを成し遂げました。生徒、保護者、地域の皆様からの熱い声援もありがとうございました。

また、地域の皆様からは、多くの御寄付をいただき、ありがとうございました。大会出場記念の横断幕や生徒の応援資金に活用させていただきました。

野球部【全国中体連軟式野球競技 ベスト8】

長嶺明奈さん【九州中体連陸上競技 80m h 6位入賞】

地域の方からのお手紙

中体連の唐津地区大会・県・九州・全国大会と野球の試合を見られた地域の方から学校へ手紙をいただきました。とてもあたたかい内容の手紙でしたので、お便りに掲載させていただきました。野球の内容はもちろん、応援の生徒たちにまで目を向けていただいたことに心から感謝申し上げます。全職員に共有いたしまして、喜びをかみしめました。誠にありがとうございました。

相知中学校 小松校長先生様

昨日、みどりの森での野球部の試合、結果は惜しくも負けましたが、部員のグラウンドでの躍動と応援している生徒の皆様に感動しました。あっぱれ!!でした。

また、校長先生はじめ、先生方、保護者のみなさま、ご苦労さまでした。

今年の野球部の中体連、地区大会、県大会、九州大会そして全国大会と応援させて頂きましたが、試合のたび、上手くなられたように感じます。この経験は今後には必ずやつながるものと思います。

応援された生徒のみなさん、急遽の応援でしたが、素晴らしい応援でした。試合後、愛知県阿久比中学校からのエールに応じて、相知中の生徒のお返しエールは、ラグビーのノーサイドでたたえあう姿が浮かびました。いい光景でした。

負けて残念ではありましたが、本当にいい試合でした。ありがとうございました。